

# *Aménagement des aéroports cubains en vue de l'étape post-Covid-19*

---



La Havane, 28 mai (RHC) Les autorités cubaines ont annoncé la mise en œuvre d'un programme de réparation, d'entretien et d'amélioration des 19 aéroports de l'île.

Dans une interview publiée dans le journal Granma, la directrice adjointe de l'Entreprise cubaine des aéroports et des services aéronautiques (ECASA), Liset Urgellés, a souligné les travaux actuels, profitant de l'inactivité due à la fermeture des frontières pour cause de la Covid-19.

L'entretien des pistes aériennes des aéroports internationaux Abel Santamaria, de Santa Clara (centre), Frank Pais, d'Holguín, et Antonio Maceo, de Santiago de Cuba est d'ores et déjà en cours.

De son côté, la cheffe du Terminal III de l'aéroport international José Martí de La Havane, Odalys Martinez, a indiqué que l'un des premiers travaux est lié à une réparation des installations sanitaires.

Elle a expliqué qu'une brigade nourrie de travailleurs répare les tapis de bagages, remplace les dalles endommagées des sols, peint des locaux et change l'image générale de l'aéroport.

Des travaux sont également en cours dans d'autres secteurs essentiels de l'infrastructure, tels que le système de climatisation.

Granma a souligné que, dans l'intérêt de la protection de la sécurité sanitaire nationale, principe fondamental de l'État cubain, les frontières ne seraient pas rouvertes pour l'instant et que les services touristiques ne seraient pas activés tant que le Gouvernement de la République de Cuba ne l'aurait pas indiqué.

Avec Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224007-amenagement-des-aeroports-cubains-en-vue-de-letape-post-covid-19>



**Radio Habana Cuba**